

Noviembre 28, 2014

El presupuesto comprende reacondicionamiento de obras agua y saneamiento. También fue otorgada maquinaria vial y vehículos para saneamiento urbano.

Ayer por la tarde el gobernador de la provincia, Jorge Sapag, participó en San Martin de los Andes de la firma de varios convenios que benefician al municipio de la localidad por un monto total de \$59.574.267,99. Algunos de ellos de suma importancia para la comunidad como la ejecución de un acueducto paralelo. Esta obra abastece de agua proveniente del río Quiquihue a los denominados "Filtros Lentos" ubicados en la planta potabilizadora del Bº Ruca Hué.

Desde este sistema se abastecerá el nuevo acueducto denominado "Gingins" que cubrirá el gasto en ruta de la Vega Plana y como gasto en extremidad el Casco urbano, almacenando en dos nuevas Cisternas de Reserva de 3000 y 500 m3 una, las cuales se construirán en cota 680 IGM. La toma cuenta con una compuerta de accionamiento manual que permite regular el caudal a conducir. El presupuesto previsto para esta obra es de 17.344.798 pesos y será realizada por la empresa CN SAPAG.

El proyecto también comprende la ejecución de una nueva batería de 5 filtros lentos, manteniendo operativa la batería de filtros existente, para dar solución a la problemática actual, con un costo total de 18.149.616 pesos.

Otro de los convenios firmados ayer a la tarde abarca la construcción de un tercer alimentador, ya que debido a los continuos movimientos sísmicos que precedieron a la erupción volcánica, impactaron de forma significativa en los dos acueductos existentes en la localidad, evidenciándose daños y roturas en cañerías y obras complementarias, que inhabilitaron dichas conducciones. Ambas obras serán realizadas por CODAM S.A.

Sapag calificó esta obra como "fundamental, más del 90 por ciento del agua de San Martín de los Andes la obtenemos de esta cuenca. 60 millones de pesos para estas cuatro obras. Esta inversión nos permite asegurar el agua para los próximos años".

Al respecto el presidente de la Unidad Provincial de Enlace y Ejecución de Proyectos (Upefe), Ricardo D'Angelo, destacó que "es un momento muy importante. Todo lo que se realizó como proyecto comienza a partir de las firmas de estos contratos hoy".

Dentro del programa de asistencia a las poblaciones afectadas por la erupción del volcán Puyehue Caulle también fue otorgada maquinaria vial, vehículos para saneamiento urbano con el fin de reemplazar los equipos dañados durante la erupción del Volcán por efectos de la ceniza volcánica. Un camión regador, una barredora aspiradora y una motoniveladora, serán entregadas en los próximos días. El monto total de las adquisiciones superan los 3.900.700 pesos. Durante el acto, Rubén Casanova vecino del barrio Chacra 30 recibió también una maquina cortadora de piedra.

A su turno, el Intendente Juan Carlos Fernández indicó que cuando "uno vota busca la solución a los problemas que tenemos como comunidad. Aquellos que hoy nos presentaron las obras manifestaron los tiempos que ha llevado preparar los proyectos. Hoy se concretan, por eso le agradezco al gobernador Sapag. Hay eficacia y eficiencia, se están haciendo las cosas bien y eso es bueno para los sanmartinenses. Y destacó que "en un acto como en el de hoy estamos firmando convenios y cubriendo las necesidades que representan casi el 70 por ciento de nuestro presupuesto anual".

Neuquén Informa